

SAINT-VERAN 2018

« En Crèches »

Jacques Saumaize



Situation : La zone de production du cru Saint Véran s'étend sur environ 680 hectares dans le Mâconnais, en Bourgogne du sud. Tous les deux issus du Mâconnais, passionnés et très attachés au terroir, Jacques et Nathalie Saumaize ont repris une partie des vignes de l'exploitation de Léon Saumaize il y a une quinzaine d'années. La vigne est travaillée selon

des pratiques orientées vers le plus grand respect de l'environnement et vers la préservation de la diversité de l'écosystème. Les vendanges sont manuelles.

Encépagement : Chardonnay, Issue de vignes âgées de 10 à 30 ans.

Terroir : sols argilo-calcaires à dominance calcaire

Température de Service : 11°C.

Potentiel de Garde : 2020-2022.

Observations : Ce domaine est incontournable pour les amateurs de vins fermes aux notes minérales. « En Crèches » est une cuvée qui ne subit pas d'élevage en barrique. Ici, la fraîcheur prend tout son sens. Vêtue d'une robe jaune clair, cette cuvée dévoile de multiples senteurs : registre salin et iodé, pain grillé, noisette fraîche et fruits mûrs. L'attaque franche et fraîche laisse place rapidement à une impression de richesse et d'équilibre. La dégustation évolue sur la rondeur. Un Saint-Véran qui allie fraîcheur et subtils registres floraux !



Quelques accords gourmands : Saint Jacques rôties au beurre de baratte, Mâconnais (fromage)...